

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **2 (1857)**

Heft 18

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

CONDITIONS D'ABONNEMENT : La *Revue militaire suisse* paraît deux fois par mois. Le prix pour l'année courante est fixé à 6 fr. On s'abonne directement chez CORBAZ ET ROUILLER FILS, imprimeurs, Escalier-du-Marché, 20, à Lausanne. Pour ce qui concerne la rédaction, s'adresser à M. Ferd. LECOMTE, capitaine d'état-major fédéral.

SOMMAIRE. — Histoire de la campagne de 1799 en Suisse (*suite*). — Etude théorique sur le tir du fusil d'infanterie suisse. — Camp de Châlons. — Correspondance. — Nouvelles et chronique.

CAMPAGNE DE 1799, EN SUISSE ET EN ALLEMAGNE,

D'APRÈS L'ARCHIDUC CHARLES, LES GÉNÉRAUX MASSÉNA, JOMINI, ETC.

(*Suite.*)

Le quartier-général fut le 8 à Ilanz, et ce fut seulement le 10 que l'armée, réduite comme on peut le croire, put enfin se rallier dans la vallée du Rhin antérieur. Suwarow transféra son quartier-général à Coire; Jellachich et Linken se retirèrent en même temps sur Sargans et Ragatz.

Dès que les Russes se furent éloignés de leur ligne d'opération, Masséna s'empessa de faire chasser les Autrichiens du St-Gothard. Il était important pour lui de s'assurer du point de jonction de son aile droite avec les troupes qu'il avait en Valais. Etant maître du St-Gothard, il pouvait arrêter les opérations de ses adversaires, tant du côté de l'Italie que de celui des Grisons, aussi longtemps qu'il le fallait pour diriger contre eux des troupes de la Suisse septentrionale où le gros de l'armée devait être constamment réuni.

Il est impossible d'occuper à la longue les hautes montagnes avec des forces considérables, à cause des difficultés du ravitaillement; aussi Strauch, qu'on avait laissé sur le St-Gothard, ne tenait que des avant-postes à l'Hospice des Capucins, à Airolo et dans le val Bedretto; 2 bataillons postés à Dazio leur servaient de soutien et le reste de la brigade cantonnait à Bellinzona; la communication avec Ilanz et Coire par la vallée du Rhin du milieu était protégée par des détachements qui gardaient Tavetsch et Dissentis; dans la vallée du Rhin antérieur.

La division Loison, ci-devant Lecourbe, remontant la vallée de la Reuss, refoula sans peine les postes autrichiens de la cime du St-Go-